



青き地球を懂れて

1学期も残すところ約2週間となりました。様々な行事や活動を通して、生徒の成長を感じております。そして早いもので、まもなく夏休みを迎えます。1学期のまとめをするとともに、充実した夏休みを迎えられるよう指導して参ります。家庭や地域で過ごす時間も多くなりますので、これまで以上に生徒の様子に気を配っていただけたら幸いです。特に、交通事故・水難事故防止の声かけをお願いいたします。

東金子中大健闘～学校総合体育大会入間市予選会～

先月13日から、学校総合体育大会入間市予選会が行われました。この大会は3年生にとっては最後の公式戦でした。どの会場でも、素晴らしいプレーをした時にはチーム全体に笑顔があふれ、みんなで喜び合うチームの一体感がありました。一方、試合に敗れ、引退が決まって涙する姿もありました。

当然、運動部なら勝つことを目標に毎日練習を積み重ねてきたわけですが、相手があることなので、どちらかが敗者となります。残念ながら、勝利という結果を残せなかったとしても、仲間と共に最後まで戦い切ったという経験は、これからの人生の大きな財産となると信じています。

見事優勝・入賞し、この後県大会へ出場する選手は、入間市の代表としての自信と誇りをもって試合に臨んできて欲しいと思います。

最後になりますが、猛暑の中連日多くの保護者の皆様にも応援をいただき、ありがとうございました。今後は、県大会、吹奏楽部・総合文化部発表会、美術部作品展、更には2年生を中心とした新チームでの活動となります。保護者の皆様におかれましては、引き続き本校部活動にご理解とご協力をお願いいたします

価値ある修学旅行

先月26日から二泊三日の行程で、奈良・京都への修学旅行を実施しました。決して少額ではない費用を各ご家庭に捻出していただいて実施するものですから、価値のあるものとしたいものです。では、修学旅行にはどのような価値があるのでしょうか。出発前の学年集会で、生徒たちに次のような話をしました。

「・・・修学旅行には、大きく2つの目的があると私は思っています。一つは、日本が世界に誇る奈良・京都の歴史と文化に直接触れ、日本の素晴らしさを体感すること。もう一つは、集団生活や班行動をとおして、更に仲間との絆を深めることです・・・」これらの目的こそが修学旅行の価値、と私は捉えています。

東大寺や金閣寺、法隆寺などを実際に見た時の感動は、生徒の顔を見てよく分かりました。また、仲間と過ごしている時のたくさんの笑顔が、この修学旅行の意義を理屈抜きに伝えてくれました。もちろん、大きな集団が新幹線で移動し、一つの宿で集団生活をしますのです、生徒一人一人が高い意識を持って自分の役割を果たす事が要求されます。3年生は随所で『各担当リーダーの声が響き、そして全員がその声に応える』といった集団としての力の高さを見せてくれました。

今回の修学旅行は、目的を立派に達成し、生徒にとっても、引率した教員にとっても、そして保護者の皆様にとっても、大きな価値のある二泊三日の旅となりました。

東金子スポーツ

●学校総合体育大会 市予選● 赤字は県大会出場

男子バスケットボール	3位
女子バスケットボール	1回戦
男子ソフトテニス	個人2回戦・団体1回戦
女子ソフトテニス	個人ベスト16・ 団体優勝
サッカー	1回戦（黒須・向原との合同チームで参加）
剣道	男子 個人優勝 女子 個人3位 団体優勝
陸上	男子 3年100m2位 3年100m4位 1年100m1位 200m2位 800m2位 4×100mR1位 女子 1年100m1位 走幅跳2位 200m3位 800m2位 1500m3位 円盤投3位 4×100mR3位

【7月の主な予定】

★ 学校諸経費引落日：15日（火）★

☆ スクールカウンセラー勤務日：8日（火）、15日（火）☆

2（水）	開校記念日	11（金）	保護者会・4時間授業
3（木）	期末テスト（～4）	14（月）	学期末日課（～17）
5（土）	P T A資源回収	15（火）	2年・社会体験事後訪問
7（月）	第2期時間割開始	16（水）	3年・高校の先生による出前授業
9（水）	全校朝会	17（木）	給食最終日
10（木）	特別日課4時間授業	18（金）	終業式

【7月2日は開校記念日】

本校は昭和58年4月1日に開校し、同年7月2日に校舎竣工記念式典が行われました。これを記念し、本校は7月2日を開校記念日としています。

【お知らせ】

夏季の部活動について（熱中症対策）

- ・朝練習のみ。放課後練習は行いません。県大会出場部活は特例あり。
- ・夏休み中の部活動も、気温上昇により中止となることがあります。

【おことわり】この学校だよりは一般公開用で、写真や名前等の個人情報は削除しております。